



Septiembre 29, 2016

***Se trata de 10 mil metros cuadrados de infraestructura educativa que comprenderán nuevos establecimientos, ampliaciones y refacciones. Las obras tendrán financiamiento compartido entre los gobiernos provincial y nacional.***

Entre el 18 y el 28 de octubre se realizará la apertura de las licitaciones para la construcción de 10 mil metros cuadrados de infraestructura educativa en la provincia del Neuquén. Se trata de 10 obras que demandarán una inversión total de 206 millones de pesos y que estarán distribuidas en distintas localidades.

El pasado 5 de septiembre el gobernador, Omar Gutiérrez, firmó un convenio con autoridades del ministerio del Interior, Obras Públicas y Viviendas de la Nación para ejecutar obras que involucran tanto nuevas escuelas, como refacciones y ampliaciones de edificios. El financiamiento será conjunto.

Las obras a ejecutar son la primera etapa del nuevo edificio de la EPET N° 21 de San Martín de los Andes, por un monto de inversión de \$62.577.575,70 y un plazo de ejecución de 270 días corridos; la nueva escuela primaria del barrio El Porvenir de Plottier, que tendrá una inversión de \$34.104.570 y un plazo de ejecución de 540 días corridos; otra escuela primaria nueva para Rincón de los Sauces, cuya primera etapa demandará un monto de \$21.761.636,50 y prevé construirse en un plazo de 300 días corridos; la ampliación de aulas y remodelación de la Escuela N° 133 de Plaza Huincul, por \$20.542.172,90, cuyo lapso de ejecución es de 240 días corridos; y el Salón de Usos Múltiples (SUM) para el CPEM N° 69 de la ciudad de Neuquén, por \$18.052.497,50, a finalizar en un plazo de 330 días corridos.

Además, se construirá un nuevo Salón de Usos Múltiples para la Escuela N° 10 de Piedra del Águila, con una inversión de \$11.493.972 y que requerirá un plazo de construcción de 270 días corridos; trabajos varios de ampliación y refacción en la Escuela N° 253 de Manzano Amargo, por \$10.954.868 y un plazo de ejecución de 240 días corridos; la ampliación del Salón de Usos Múltiples de la Escuela N° 362 de esta capital, por \$9.253.322 y un plazo de ejecución de 300 días corridos; obras varias de ampliación y refuncionalización para el CPEM N° 45 de Bajada del Agrio, por \$9.107.365 y un tiempo estimado de finalización de 240 días corridos; y los trabajos de ampliación de los sanitarios, tres nuevas aulas, un playón deportivo y el Salón de Usos Múltiples para la EPET N° 17 de esta capital, por \$8.205.883,00 y un tiempo estimado de finalización de 210 días corridos.

Al momento de la firma del convenio con autoridades nacionales Gutiérrez afirmó que 'el acuerdo es un esfuerzo conjunto de integración que demuestra -una vez más- las ganas de trabajar en equipo que tenemos, para garantizar de este modo el porvenir, el futuro y el

desarrollo de la calidad de vida de los neuquinos y de los argentinos'.

Además, subrayó que 'para este gobierno el porvenir se fortalece de la mano de la educación, los alimentos y la energía. Estos 10 mil metros cuadrados son sumamente importantes y forman parte de un programa de trabajo que venimos ejecutando desde el año pasado y que continuamos este año'.

*Información extraída de Neuquén Informa* 